



Euskirchen, 18.11.2022

Liebe Eltern,

unsere Schulrätin, Frau König; hat mich damit beauftragt, zusätzlich zur Leitung unserer Schule die kommissarische Leitung der Grundschule Weststadt zu übernehmen – eine Herausforderung, auf die ich mich sehr freue.

Ich bitte Sie um Verständnis dafür, dass ich meine Arbeitszeit nun auf zwei Schulen aufteilen werde.

Wenn ich gerade nicht vor Ort bin, haben Sie mit meiner Stellvertreterin Frau Blankmann in bewährter Art und Weise eine gute und verlässliche Ansprechpartnerin für alle Schulleitungsangelegenheiten.

Selbstverständlich werde ich auch weiterhin nach bestem Wissen und Gewissen für die Franziskusschule da sein.

Mit der nötigen Geduld füreinander wird es uns gelingen, als Schulgemeinschaft gut durch diese Zeit zu kommen.

Mit freundlichen Grüßen
Tanja Liebertz